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新世代の為の月間にあたって

　　

会長、幹事、そしてロータリアンの皆様、
残暑厳しいなか、お元気でお過ごしのことと拝察致します。

私も各種研修セミナーまた公式訪問をさせて頂いております。
各クラブでは、皆様が好意と友情でお迎えくださいまして心より感謝致
しております。

　さて、今月は「新世代の為の月間」であります。
この月間中にロータリーの提唱するすべての青少年活動に関心を持って頂きたいと思います。
ロータリーの活動はそのスケールの大きさ、意義の深さ、総てにおいて、素晴らしいものであります。
新世代奉仕の特徴は、幼児、義務教育からインターアクト、ローターアクト、青少年交換プログラム、
ライラ研修と誠に多岐に渡っていることです。
ポールハリスは、「ロータリアンは地域社会の指導者として青少年の模範でなければなりません。し
かしまた、ロータリアン自身、少年の心を失ってはならないのです。」
と著書『わがロータリーへの道』に記しています。
「私の７０余年の人生で大切なものが２つあります。１つは、故郷ニューイングランドの谷間、もう
１つはロータリー運動です。私がロータリーに身を捧げるようになった源を探っていくと谷あいの
故郷、村人の人情や宗教、政治に関する大らかな心にまで遡ることができます」と少年時代の豊か
な自然や祖父母との慎ましやかな暮らし振りを懐かしく振り返っています。
その彼が、シカゴの町で弁護士事務所を開業致しました。
「弁護士の看板を出すことは易しいが、まさか、完全に無視されるとは思いませんでした。私には大
切なものが１つ欠けていました。それは “友だち” です。自分には一人の友もいない。恐ろしいほど
の孤独感に襲われました。シカゴは人の心の砂漠でした。そこで、同じ孤立感に悩まされていた３
人の仲間をつくったのが・・・ロータリークラブでした」
ロータリーの原点はここにあります。ロータリーが会員を導いて行く一つの方法は彼らの気持の中
に少年時代の心を残すことです。少年時代の人生を見る目は素晴らしいもので、清らかな眼で偏見
は無く寛容で熱意と友情に溢れています。
「ロータリーは少年の心を忘れずに発展向上を目指す団体です」と書きつづられています。
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私は、本年度の地区目標に

“魅力あるロータリアンになろう”

“青少年のお手本になるようなロータリアンになろう”

と掲げました。
私自身振り返れば、ローターアクトとの出会いが人生の転機であったと思います。ローターアクト
の草創期、ロータリアンの取り組みは熱気に溢れ、ローターアクターの憧れの的でもありました。
新世代への取り組みは〈ロータリアンの情熱〉が源泉です。そしてその情熱こそが、青少年のお手
本であり続ける基盤になると思います。
李東建ＲＩ会長の “夢をかたちに” は新世代に対してロータリアンの力を注いで欲しい、光を当てて
欲しいという願いに基づいています。
それぞれのクラブで新世代への支援が行われておりますが、今一度、その出発点となる〈ロータリー
の心と原点〉を思い起こし、さらに情熱を注ぎ込んで頂きたいと祈るのです。
皆様のご活躍を切望致します。

　国際ロータリー第２８４０地区
　　　２００８－２００９年度

ガバナー
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◆今月の地区の主要行事◆
1. 四大奉仕セミナー
　日　時
　会　場
　対象者
　
　登録料
2. 米山記念奨学セミナー
　日　時
　会　場
　対象者
　登録料
3. 地区大会記念ゴルフ大会
　日　時
　会　場
　対象者

◆連絡事項◆
9 月 1 日より牛久保ガバナーエレクト事務所開設
牛久保ガバナーエレクト事務所開設のご挨拶
　時下、益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。
さて、この度下記に「牛久保ガバナーエレクト事務所」を開設致しましたので、
謹んでご案内申し上げます。
今後ともご指導、ご鞭撻を賜りますよう何卒よろしくお願い申し上げます。

：２００８年９月６日（土）　受付開始１２：００　セミナー開始１３：００
：妙義グリーンホテル（０２７４－７３－４１１１）
：クラブ会長、会長エレクト、職業奉仕委員長、社会奉仕委員長、
   クラブ研修リーダー、雑誌委員長（ロータリーの友手引き書ご持参下さい）
：１名　3,000 円

：２００８年９月２０日（土）　受付開始１１：３０　セミナー開始１２：００
：ホテルアミューズ富岡（０２７４－６４－３６３６）
：クラブ会長、米山記念奨学委員長、米山奨学生カウンセラー
：１名　3,000 円

：２００８年９月２８日（日）　※参加者多数の場合、富岡３ＲＣを２７日に開催
：２１センチュリー富岡コース（０２７４－６４－２１００）
：参加希望者

今月のご連絡

2008～2009 年度 　国際ロータリー第 2840 地区
牛 久 保 ガ バ ナ ー エ レ ク ト 事 務 所

〒372-0034　群馬県伊勢崎市茂呂町 1-389
　　　　　　　 　  クレインパーク山楽荘内
TEL:0270-21-2840  FAX:0270-21-2841
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各ロータリークラブ会長の皆様へ

規定審議会立法案提出締切は、9月末

　7 月２４日付、各ロータリークラブ会長・幹事宛案内文書にてお知らせしておりますが、クラブ提
出の規定審議会立法案の締切は、今月 9 月末となっておりますので、クラブでの立法案作成・採択
のご準備をよろしくお願いいたします。
２０１０年に開催されます次回の規定審議会に提出する立法案については、本年度の地区大会
〈２００８年１１月８日（土）〉において承認され、本年 12 月末までに国際ロータリー（RI）に提出
しなければなりません。
したがいまして、クラブ提出の立法案は、地区の規定審議会立法案検討委員会にて審議された後、
地区大会に提案されます。
立法案には、制定案と決議案の 2 種類があります。制定案は RI 定款・細則や RC 定款の改定を提案
するもの、決議案は RI やロータリー全般の運営・方向性等について問題提起するものです。
3 年に 1 回の規定審議会は、ロータリーの未来を創ってゆく重要な機会です。私たち（クラブ単位・
地区単位）の意思・主張を積極的に表明しましょう。
制定案・決議案ともに、上記案内文書添付の「様式（Ⅰ）」に記入し、９月末日までに松倉ガバナー
事務所へお送り頂きますようお願い申しあげます。

規定審議会立法案提出締切について
国際ロータリー第２８４０地区ガバナー　松倉　紘洋

規定審議会立法案検討委員長　矢野　　亨

セミナーを受ける
　　　　　　浅川副幹事

セミナーを受ける
　　　高木R財団委員長

セミナー会場の様子
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地区大会開催のご案内
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ガバナー公式訪問報告　～第 3分区～

グループ討論の様子

下井田委員長挨拶

松倉ガバナー講話の様子

松倉ガバナー挨拶

合同会議風景各高ＩＡクラブ現況報告

　７月１４日 ( 月 )、２００８－２００９年度、ＲＩ第２８４０地区、最初のガバナー公式訪問を頂
きました高崎ロータリークラブです。

当クラブの第２例会日がガバナー公式訪問ということで、クラブ現況報告書の作成を始め、一連の
準備に、全会員の皆様のご協力を頂きながら、前年度から取り組みました。

年度初めの大変慌しい中での訪問でございましたが、松倉紘洋ガバナーの温かいお人柄、地区の運
営方針等、理解することができまして、大変有意な公式訪問であったと思います。

本年度は、当クラブにとっては創立５５周年という節目の年を迎えます。
ＲＩ並びに第２８４０地区のテーマ、方針等を理解し、協力してゆくと共に、「奉仕と親睦」の実践
に貢献出来る５５周年事業及び諸活動の実施、諸先輩より引き継がれた伝統ある高崎ＲＣならでは
の楽しみ、充実感を実感出来るように、「足元を見つめ」、「内なる充実」をさらに計ってまいりたい
と思います。

高崎ロータリークラブガバナー公式訪問報告
高崎ロータリークラブ　　会長　川手　義昭

幹事　富澤　謙吉
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ガバナー公式訪問報告　～第 3分区～

公式訪問の様子松倉ガバナー講話の様子

私は高崎南クラブとは若いときから多少縁がありました。 わたしがロータアクトのころ喜美侯部正令
さんのお父様が、 南クラブの会員だった頃で早朝例会のお手伝いに参りました。 私も若かったせい
か、 会員の方で座禅をしながら気持ちよく眠ってらっしゃる方がいまして、 一度では起きられなかっ
たので、 二度 「きょうさく」 をさしあげてしまいました。 喜美侯部さんのお父様から 「よくやった」 と
お褒めのお言葉をいただいた記憶があります。 また山崎パストガバナーや時の幹事で色々と気配りし
ながら大きな体で動き回っていた佐藤修さんもおられ、 とても友好的な雰囲気を感じております。 
　私は地区目標として４つの目標をあげました。 
１． ロータリーの心と原点を大切にしよう
　歴代のパスト会長は全体をみる余裕がありますから、 新入会員が入ってきた時に人材の育成を、 パ
スト会長を中心に時々は原点を学ぶ機会を是非作っていただき、 育てていただきたい。 
２． 魅力あるクラブ創りに邁進しよう
　魅力あるクラブ創りは、 会長さんはじめパスト会長の皆さんが、 時々しか出られない会員さんに 
「よくきたねぇ」 とか、 新入会員には 「ロータリーに慣れたかい」 とか 「３かける運動」 を実施してく
ださい。 
　①声をかける　②気にかける　③肩に手をかける。 
　これを実施することにより会員間の友好がさらに増すと思いますので是非実施してください。 
３． 魅力あるロータリアンになろう
　ロータリアンになったことがまず選ばれたメンバーであります。 一歩出れば群馬県には 2000 人の
仲間が、 全国には 10 万人の仲間がいます。 魅力を持った素晴らしい人も多くいます。 他のクラブへ
メイクにいけばそこには出会いもあります。 自分から動かなければメリットはありません。 出会いが
大事です。 自らが出向き、 出会って学ぶことが、 自分も魅力ある人間になれる可能性があります。 
４． ＲＩ第 3700 地区（韓国 大邸市）との研究グループ交換（ＧＳＥ）を成功させよう。

高崎南ロータリークラブ　ガバナー公式訪問報告
高崎南ロータリークラブ　　会長　永崎　雅信

幹事　川口　修平
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ガバナー公式訪問報告　～第 3分区～

グループ討論の様子

下井田委員長挨拶 田﨑桐生西ＲＣ会長挨拶

松倉ガバナー講話の様子

合同会議風景各高ＩＡクラブ現況報告

～松倉ガバナーを迎えて～
　当クラブは、7 月 17 日国際ロータリー第 2840 地区ガバナー松倉紘洋様の公式訪問の日を迎えま
した。この日を迎えるに当たりまして、当クラブ 08－09 年度幹事の杉浦芳郎はガバナー事務所と
の綿密な打ち合わせ、タイムスケジュールの作成、クラブ役員・理事並びに会員への周知徹底など、
万全の体制を整えたことはいうまでもありません。
　当日、松倉ガバナーは 11 時 30 分に当クラブ例会場のグランドパティオに到着され、第 3 分区佐
藤昭一ガバナー補佐、会長、及び幹事が玄関口でお迎えして、懇談会場にご案内いたしました。懇
談会場では当クラブの理事・役員全員及びインターアクト校の健大高崎高校の根岸顧問教師と井岡
友美部長が拍手でお迎えして、直ちに懇談となりました。出席者全員の自己紹介からスタートして
松倉ガバナーのスピーチの後、出席会員からガバナー事務所への 2,3 の要望があり、ガバナーから
適切なご回答をいただきました。特に、クラブ組織の合理化により各委員会の名称が変更している
にも拘らず、ガバナー事務所主催の地区大会や研修会での分化会の名称が旧組織体制の委員会名を
踏襲していることに対して混乱が生じていることへの善処をお願いいたしました。また、ガバナー
からはインターアクト活動への賛辞と激励を賜りました。約 1 時間の懇談会終了後、当クラブ全会
員との記念撮影に臨みました。
　その後、例会場に移動して松倉ガバナー及び佐藤第 3 分区ガバナー補佐同席の下、点鐘、ロータリー
ソング「手に手につないで」及び「四つの誓い」を斉唱して幹事報告、各委員会報告の後、松倉ガバナー
による講和をいただきました。松倉ガバナーは、まず、今年サンチィアゴで開催された国際ロータリー
主催のガバナーエレクト研修での概要と感想についてご披露され、ホスピタリティーの心が徹底さ
れていること、ビチャイパスト会長の講演内容が素晴らしかったことなどを紹介して下さいました。
次いで、今年度国際ロータリー会長 D.K.Lee さんの 08－09 年度目標「Make Dreams Real」の背景
説明と第 2840 地区の目標について詳細な説明と協力の要請がありました。また、松倉ガバナーは、

“笑顔で話しかける”、“気にかける”、“肩に手をかける”
の「3 つのかける」をロータリアンとしての行動原
理として提唱され、さらに「一超直入」の心構えに
ついて講和されました。
　ガバナーのお話は、私ども高崎東ロータリークラ
ブの会員の心に沁み入る素晴らしい内容でありまし
た。当クラブといたしましては、ロータリアンとし
ての原点を見つめなおすとともに、松倉ガバナーの
08－09 年度のターゲットの達成に向けてクラブ活
動を活発に展開しなければならないと強く感じた次
第です。

高崎東ロータリークラブ　ガバナー公式訪問報告
高崎東ロータリークラブ　　会長　須藤　賢一

幹事　杉浦　芳郎
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ガバナー公式訪問報告　～第 3分区～

松倉ガバナー到着

１．

２．

スケジュール
　　２００８年７月２２日（火）高崎ビューホテルにて
　　公式訪問例会前懇談会　17：30～18：20
　　公式訪問例会　　　　　18：30～20：00
公式訪問報告

① 
  

② 

③ 

④ 

松倉ガバナー公式訪問例会の会場出席率は 93.55％とここ数年で最高を記録しました。会場か
らは折にふれて松倉ガバナーにメークしていただければ出席率が確実に高まるとの期待の声が
あがりました。
松倉ガバナーは永平寺で修行された高僧とのこと、さすが仏教の教えを巧みに引用して、ロー
タリーの理念と李東建ＲＩ会長の方針を大変わかりやすくご説明いただきました。
高崎セントラルＲＣは第 2,840 地区で唯一の夜間例会クラブであり、ぜひ楽しい例会運営を期
待していると松倉ガバナーからごあいさつがあり、会員増強のひとつの方策として、女性会員
をぜひ入会させてほしいとご指摘がありました。
松倉ガバナーにおかれましてはご自愛専一でご活躍をお祈り致します。

高崎セントラルロータリークラブ　ガバナー公式訪問報告
高崎セントラルロータリークラブ　　会長　栁澤　佳雄

幹事　栗原　信幸
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ガバナー公式訪問報告　～第 3分区～

グループ討論の様子

下井田委員長挨拶

松倉ガバナー公式訪問記念撮影

松倉ガバナー挨拶

合同会議風景各高ＩＡクラブ現況報告

7 月 25 日、松倉ガバナーが当シンフォニー RC への公式訪問においでになりました。第 3 分区では
当クラブが最後の訪問となりました。11 時半頃ガバナーが例会場にお見えになりました。
懇談会が例会に先立って行われました。ここでガバナーは、理事役員からの話を聞いたうえで、次
のようにおっしゃいました。「このクラブをどうしたいのかをパスト会長を中心に中長期の計画を持
つべきです。」
例会でのガバナーの講話は、アメリカでのガバナー研修を中心にお話しを賜りました。お話しの最
後に数値目標の確認をなされて、講話が終了しました。点鐘後、記念撮影をおこなって、公式訪問
は終了となりました。
このあとガバナーは、高崎 6RC 会長と上毛新聞高崎支社を訪問されました。その後、第３分区会長
幹事・ガバナー補佐・パストガバナーでノミニー候補者検討会議を行い、会議後、高崎６RC 合同で
ガバナーを囲んでの懇親会に出席されるという多忙な１日でした。

高崎シンフォニーロータリークラブ　ガバナー公式訪問報告
高崎シンフォニーロータリークラブ　　会長　佐藤　　忠

幹事　金子　秀隆
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ガバナー公式訪問報告　～第 3分区～

手に手つないで島津高崎北RC会長挨拶

歓談の様子歓談の様子松倉ガバナー挨拶

　２００８年７月２５日（金）、ホテルメトロポリタン高崎におきまして会員１７０名程の参加を頂
き、盛会のうちに終わることができました。
　当日は、高崎北ロータリークラブのホストで松倉紘洋ガバナーの「訪問の総評」を頂きました。
各訪問が良好に行われ、地区目標を再確認の総評を頂き、各クラブの会長もほっとした様子でした。
　懇親の中では、各クラブ間の交流も活発に行われ、有意義な時を過ごすことが出来ました。

第３分区　６ロータリークラブ懇親会報告
高崎セントラルロータリークラブ

会長　島津　文弘
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ガバナー公式訪問報告　～第 1分区～

日時：２００８年８月５日  ａｍ１０：２０～ｐｍ１：３０
場所：群馬銀行本店
　　　　　　　　　　　　　　　
　松倉紘洋ガバナーは、前橋６クラブ最後の訪問クラブである前橋ロータリークラブを、８月５日
に公式訪問しました。
　当日は１０時２０分に群馬銀行に到着しました。四方浩群馬銀行頭取に表敬訪問後、会議室にて
坂内会長をはじめとするクラブ役員及び富澤ロータリー財団委員長、望月米山奨学委員長、宇井ロー
タアクト委員長、奥野インターアクト委員長、そしてロータアクト会長、インターアクト顧問先生
と懇談を行いました。和気あいあいの懇談の中で、特にロータアクト会長とインターアクト顧問先
生に「子供達や青少年の夢を形に」の想いを熱く語りました。
例会会場に移動し、１２時１０分よりクラブ例会を訪問いたしました。その中で４５分間ご講話を
頂きました。　　　　　　　　　　　　　　　　

「ロータリーの基本を学び、奉仕の理想に生きる喜びを感
じよう。」を目標におき、４つのターゲット、

１．ロータリーの心と原点を大切しよう。
２．魅力あるクラブ作りに邁進しよう。
３．魅力あるロータリアンになろう。
４．ＲＩ第３７００地区との GSE を成功させよう。

を４つの数値目標を明示しながらわかりやすくお話して
頂きました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　
　この講話は、４５分間がとても短く感じられて素晴し
いお話でした。有難うございました。例会終了後全員で
記念撮影を行いました。

前橋ロータリークラブ　ガバナー公式訪問報告
前橋ロータリークラブ　　会長　坂内　光政

幹事　平方　　宏

松倉ガバナー講話の様子
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ガバナー公式訪問報告　～第 1分区～

懇談会の様子 松倉ガバナーと新会員

平成 20 年 8 月 1 日、例会場の群馬ロイヤルホテルにおいて 2840 地区 47 クラブ中の 11 番目の公
式訪問をお受けいたしました。定時刻の 11 時にご来訪され、懇談会が行われました。当クラブは今
年度 7 名増員を目標にしております。今期すでに 4 人目となる新会員鈴木美津子さんがちょうど本
日付で入会となりました。その後の例会で松倉ガバナーより直々にロータリーバッジを付けていた
だけるという幸運なセレモニーとなりました。併せて新会員紹介者に贈られるスポンサーバッジも、
4 名それぞれの紹介者に松倉ガバナーより授与されるセレモニーとなりました。当クラブにとって
は今後目標を達成する励みとなり、有意義な公式訪問でした。

前橋西ロータリークラブ　ガバナー公式訪問報告
前橋西ロータリークラブ　　会長　阿久津眞一

幹事　白石　　仁
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ガバナー公式訪問報告　～第 1分区～

グループ討論の様子

下井田委員長挨拶

松倉ガバナー公式訪問記念撮影

松倉ガバナー挨拶

合同会議風景各高ＩＡクラブ現況報告

松倉ガバナー公式訪問誠に有難うございました。
毎年公式訪問日が近くなりますと肩に力が入ります。失礼の無い様気配りしたり、タイムスケジュー
ルの確認をし、緊張の中到着時間を待ちます。
　ガバナー到着、拍手でお迎えする。玄関で記念撮影後、懇談控え室へご案内する。
　幹事の司会でスタート　緊張のうちにご挨拶が終わると、ガバナーは緊張を和らげる様に久しく
お話を切り出して下さいました。　私達もインターアクトも、時間の経つのも忘れ、話も途中でタ
イムオーバーになるほど楽しい懇談会が出来ました。
　ガバナーとこの様に親しくお話が出来る機会は無いので、「もっと長い時間を設けて頂きたかった」
の声も出たくらいです。
　例会でも親しみやすく聞きやすい講話をして頂きました。
　本年度のテーマを中心に活動方針を、事細かく解り易く熱っぽく語り、大変勉強になりました。
　当クラブでは、各委員長の活動方針発表も終わり、残る 10 ヶ月と数日の活動の本番に入りました。
本年は全員参加のクラブ活動を目標に掲げ、足元の出来る事から取り掛かり、中期・長期のスパン
でも計画の中に入れ、１つでも、形になる様にして行くつもりです。
そんなスタート時にガバナー講話は後から背中を押して頂いた様な思いのひと時でした。
誠に有難う御座いました。
　本年のご指導、宜しくお願い申し上げます。

前橋東ロータリークラブ　ガバナー公式訪問報告
前橋東ロータリークラブ　　会長　関　　文彦

幹事　亀井　大久
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ガバナー公式訪問報告　～第 1分区～

松倉ガバナー公式訪問の様子 懇談会の様子

会長方針
　　今年度の RI 会長のテーマ「夢をかたちに」を私なりに解釈しますと、すでに実践していると思
われる当クラブは、毎年実施しているフランシスコの町の子供達との奉仕活動始めその他多くの活
動を、今後も持続していきたいと思います。しかしながら現状を見極めると、今後も従来どおりの
活動（奉仕･親睦等）を継続し発展させる為には会員の増加が不可欠だと考えられます。従って今年
度は会員増強を重点目標とし活動して、いきたいと思います。
◎会員増強
　　純増 7 名以上（一人でも多く）の会員増強して行きたい。
◎奉仕活動
　　地区の数値目標のロータリー財団（一人１００ドル）・米山記念奨学 ( 一人 1５，０００円 )・ポ
リオプラス拠金（一人２４ドル）協力実行していきたいと思います。
松倉ガバナー
　例会前に会長、幹事、会長エレクト、地区役員、理事との懇談会に於いて当クラブに対してご指
導を頂き、例会にて、RI 会長のメッセージと地区方針のスピーチを頂きました。

前橋北ロータリークラブ　ガバナー公式訪問報告
前橋北ロータリークラブ　　会長　大島　秀夫

幹事　岡野　　勇
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ガバナー公式訪問報告　～第 1分区～

松倉ガバナー公式訪問記念撮影

　前橋中央ロータリークラブでは，７月３０日に松倉紘洋ガバナー及び山田美光第一分区ガバナー
補佐をお迎えしての公式訪問が行われました。例会に先立って行われた懇談会及び例会において，
当クラブが数年来続けている児童養護施設「地行園」との交流と支援が，今年度のＲＩテーマ「夢
をかたちに」に沿うものと高く評価をいただき，今後も支援を拡大し，実りあるものとするよう励
ましとご指導をいただきました。例会においては，ガバナーより，地区目標についての説明とその
意義について丁寧なお話を伺い，会員各自が取り組むべき課題について認識を新たにすることがで
きたものと思います。さらに今年度の数値目標について，ガバナー直々に要請を受け，当クラブの
各担当委員会も目標達成のため早々に活動を始めました。

前橋中央ロータリークラブ　ガバナー公式訪問報告
前橋中央ロータリークラブ　　会長　菅井　貞男

幹事　小磯　正泰
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　青少年交換委員会は多感な時期を生きる青少年の大きな夢を育むため、学生の交換留学を支援し
ています。募集から帰国に到るまでには年度が３回変わります。
　８月の半ば時点における、ここ三ヶ月ばかりの活動の一端をご報告いたします。６月２０日に成
田空港に四名の夏期交換学生が米国から到着しました。女性１人、男性３人の高校生です。ホストファ
ミリーの皆さんをはじめ、小暮地区委員長、地区担当副幹事らが出迎えました。６月２８日には桐
生のセントシシリア迎賓館での歓迎会です。自己紹介や横山ガバナー（当時）の挨拶で盛り上がり、
留学生のゲイラン・エトリン君はフルートの演奏で楽しませてくれました。
　７月６日はディズニーランドです。小暮地区委員長、豊泉君代地区委員が同行しました。ロータ
リアンにとっては体力的につらいところもあるようですが、若い人と一緒に行動することで自分自
身も若返るような気がするという感想もありました。
　７月１９日には歓迎会と同じ会場で壮行会が催されました。松倉ガバナーの気さくなお人柄が座
を和ませます。アメリカからの学生と一緒に今度は日本からの留学生が渡米する、その喜びを分か
ち合い、励ます集いとなりました。３名の夏期交換学生と２名の一年交換学生がそれぞれ別途に旅
立つお祝いです。また、４人の米国人学生と別れを惜しむ「ひととき」ともなりました。イアン・スコッ
ト君が空手の演武を披露してくれました。一年交換で７月１３日に帰国したばかりの正田さんは英
語でスピーチし、その成長ぶりを示してくださいました。
　８月２３日には日本からの一年交換学生が出発。同２４日には夏期交換学生の帰国です。８月
３０日には帰国した学生の報告会と来日する一年交換学生の歓迎会に合わせての青少年交換セミ
ナー。学生の都合を考えての日程となりました。
　最後に、とりとめのないご報告となりましたが、楽しく、そして奥行きの深い〈青少年交換〉と
いう〈奉仕〉に是非、ご理解とご支援を賜りますようお願いいたします。

青少年交換委員会・交換学生壮行会開催報告
地区副幹事　峯岸　正典

歓迎会・壮行会の様子米国交換学生と2840地区交換学生と
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今年度韓国のＲＩ3700 地区との間で実施されるＧＳＥ（研究グループ交換）の 2840 地区派遣チー
ムの「第 1 回オリエンテーション・結団式」が去る 7 月 19 日（土）にホテルメトロポリタン高崎
で開催されました。派遣されるチームメンバーは、

チームリーダー　　安藤　震太郎　（高崎北ロータリークラブ）
　　　メンバー　　常木　美幸　　（伊勢崎ロータリークラブ推薦）
　　　メンバー　　井上　怜子　　（高崎北ロータリークラブ推薦）
　　　メンバー　　佐藤　貴二　　（富岡ロータリークラブ推薦）
　　　メンバー　　竹田　和弘　　（富岡ロータリークラブ推薦）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上 5 名の方々です。

オリエンテーションは松倉ガバナーの挨拶、村上地区幹事からチームメンバーの紹介がありつづい
て高木地区Ｒ財団委員長からロータリー財団についての説明、安藤チームリーダーからチームリー
ダーとしての抱負を話していただき、小礒アドバイザーはメンバーの使命と心得、内山ＧＳＥ委員
会委員長は訪問国の現状及び提出書類について具体的に説明があり、その後質疑応答の時間を設け
て意見交換がなされ、第 1 回のオリエンテーションを終えて結団式へと移行しました。
結団式では松倉ガバナーの挨拶のあとメンバーの自己紹介があり来年 4 月の出発に向けての準備等
の確認を行い、またお互いが初対面ということもあり親睦と懇親のための歓談会を行いましたが、
オリエンテーションのときの硬さもとれ終始和やかな雰囲気で歓談ができ有意義に終えることがで
きました。
オリエンテーションは来年 4 月の出発までに数回の開催を予定しておりますが派遣チームの皆さん
に対してのアドバイスや現地（大邱市）情報等の提供をお願いいたします。

ＧＳＥ派遣チーム第 1回オリエンテーション結団式開催報告
地区副幹事　浅川　達郎

派遣チームメンバーと松倉ガバナー挨拶

オリエンテーションの様子 懇談会の様子
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　去る 8 月 2 日 ( 土 )、ホテル・アミュ－ズ富岡において開催された、会員増強セミナ－について報
告します。
出席対象者は、各クラブの会長・会長エレクト・会員増強委員長等であり県内各地より多数の皆様
に受講していただいた。
朝 9 時受付開始ということで遠方の方には特に早朝よりご苦労様でした。
松倉ガバナ－、会員組織強化委員長・曽我パストガバナ－にごあいさつをいただいた後、『会員増強
とは』と題して、国際ロ－タリ－会員組織地域コ－ディネ－タ－藤林豊明様 ( 第 2590 地区パストガ
バナ－・横浜鶴見北ＲＣ) より基調講演をいただいた。
パワ－ポイントを駆使され、大変示唆に富んだお話でした。
　次いで、Ｑ＆Ａ『ロ－タリ－の例会へいらっしゃいませんか』と題する寸劇を上演 ( ？ ) した。この
寸劇は、第 2590 地区会員増強委員会様が作成されたもので、配役は、ロ－タリ－に誘われている
株式会社　松倉・村上社長役の村上明男地区幹事、入会を勧めているベテランロ－タリアン役の国
際ロ－タリ－会員組織地域コ－ディネ－タ－服部芳樹様 ( 第 2630 地区パストガバナ－・岐阜ＲＣ)、
同じく入会を勧めている若手ロ－タリアン役の藤林豊明様というベストな布陣で、楽しみながら勧
誘のしかたを学習できる内容で、ご好評をいただいた。
　休憩をはさみ、ガバナ－補佐の皆様にリ－ダ－をしていただき、グル－プ分科会を行った。各ク
ラブにおける会員増強への取り組みなどを発言して頂き、他クラブの実情などを聞く機会となり参
考になったものと思います。
　最後に、地区研修リ－ダ－・清パストガハナ－、松倉ガハナ－より講評をいただいた後、
昼食をとっていただき、セミナ－を終了した。
　地区会員増強にご協力を賜りますようお願い申し上げ報告と致します。

会員増強セミナ－開催報告
地区副幹事　鈴木　孝幸

曽我パストガバナー講話松倉ガバナー挨拶

大好評だったQ&A寸劇藤林豊明先生による基調講演
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　２００８年８月２日 ( 土 )、富岡市内のホテル・アミューズ富岡において、当地区の「新会員セミ
ナー」が開催された。セミナーには入会３年目までの新会員８７名が参加し受講された。また、本
年度から創設された各クラブの「クラブ研修リーダー」の皆さんにも基調講演を聴講して頂いた。
　講師陣は、基調講演の講師　ＲＩ会員組織地域コーディネーター　服部芳樹２６３０地区パスト
ガバナー（岐阜ＲＣ）、当地区の横山公一直前ガバナー、清章司地区研修リーダーに加え、午前中の
会員増強セミナーで基調講演をいただいた　ＲＩ会員組織地域コーディネーター藤林豊明２５９０
地区パストガバナー（横浜鶴見北ＲＣ）にもご同席頂きご指導を賜るという豪華なものとなった。
　松倉ガバナーの挨拶に続いての基調講演は、受講席前列中央に発言者席を設け、お話しのポイン
トで講師の服部先生から発言者席の新会員の代表者（女性２人を含む８人）に問い掛けがありそれ
に答えるという斬新なスタイルで進められた。テーマは「クラブ活性化はロータリー発展の途　そ
の原動力は新会員に　」である。服部先生の講義とともに新会員の生の声に、受講者一同熱心に耳
を傾けていた。
　休憩を挟んで、横山公一直前ガバナーから「ロータリー読本」と題した講話を頂き、その後質疑応答、
そして清章司地区研修リーダーの講評でセミナーを終了した。
　受講された、新会員皆様の活躍に期待したい。

新会員セミナー開催報告　～豪華版で開催～
地区副幹事　新井　恒好

服部芳樹先生による基調講演松倉ガバナー挨拶

清研修リーダーの講話横山直前ガバナー講話



Vol.3

23

　８月２日、新会員セミナーと同時開催で、「クラブ研修リーダー」説明会が行われました。
　「クラブ研修リーダー」というのは各クラブにおけるロータリー研修を推進するため任命される、
松倉年度から始まった役職です。今回、その趣旨を理解していただくために、各ロータリークラブ
の「クラブ研修リーダー」の皆様に集まっていただきました。

　参加者は新会員セミナーの基調講演（国際ロータリー会員組織地域コーディネーター　服部芳樹
氏）を傍聴した後、別会場での説明会となりました。
地区研修委員会副委員長　曽我隆一パストガバナーのご挨拶の後、本田博己地区研修委員からパワー
ポイントを駆使した丁寧な説明があり、大島雅彰地区研修委員の進行により参加者の活発な意見交
換が展開されました。
　「クラブ研修リーダー」は会長と協力して、クラブ活性化を推進する使命を担っています。特に、
各クラブにおける包括的な研修計画を立案･推進する重要な役職です。
　地区としても、「クラブ研修リーダー」の仕組みを定着させるため、今後様々な各クラブに対する
支援を計画して参りますので、ご協力よろしくお願い申しあげます。
　なお、説明会で使用したパワーポイントの資料は、地区ホームページの「クラブ研修リーダーのペー
ジ」に掲載しておりますので、ご参照ください。

クラブ研修リーダー説明会報告
地区副幹事　峯岸　正典

地区研修委員の皆様クラブ研修リーダーの皆様本田地区研修委員プレゼンテーション
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　2008 年 8 月 17 日～23 日にソウルオリンピックパステルで開催された大会に
17 日～19 日の 3 日間、2840 地区より松倉がバナーをはじめアクターと共に総勢 18 名で参加致し
ました。
参加人数は世界で 600 名、日本より約 100 名が参加を致しました。
今回第 10 回となるこの大会はアジアでは初めて開催され、この度ソウルで行われました。　この大
会はローターアクトの式典です。　
討論を通して、新しいプロジェクトを模索すると同時に全世界のローターアクトの交流を通じ世界
各国のローターアクトの文化と考えを共有することが出来る社交の場となりました。
限られた時間では御座いましたが、この大会に参加しアクター達も素晴らしい体験が出来たと思い
ます。
このような素晴らしい体験が出来るアクトも会員減少に悩まされているのが現実で、2840 地区では
色々な活動・体験を通して活躍出来るアクターを一人でも多く増やし今後の活動に繋げていければ
と思います。

ソウルインターローター 2008 参加報告
2840 地区 RAC 委員長　栗原　博

セミナーを受ける
　　　　　　浅川副幹事

セミナーを受ける
　　　高木R財団委員長

セミナー会場の様子

ソウルインターロータの様子
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太田 RAC　堀木清重
今回韓国に於けるＲＡＣの世界大会であるインターロータ２００８に参加する事が出来た事にご協
力頂いた多くの方々に感謝の意を表したいと思います。各国でのアクト活動を知り得たことで、今
後の自クラブへフィードバックできた時が本当の成功と思います。カムサハムニダ

藤岡 RAC　塚本亜貴
松倉ガバナー・栗原アクト委員長をはじめとするロータリアンの皆様、本当にお世話になりました。
私は、まさに世界の「ロータリー」と実感した 2 泊 3 日間でした。
アクターとして思っていること、行っている活動、そんな同じ仲間を世界中にいること。そして、
今までに聞いたこと、見たこともない「国の名前・各国の文字」各国の言葉は、分からないけど、
世界共通語の「英語」ができる仲間がすごくうらやましく思いました。
　世界のアクトを、もっともっと PR して行きたいと思います。

藤岡 RAC　黒澤闘志
　今回のインターロータは私にとって初めての体験で、３日間でしたがとても勉強になりました。
全世界の人がいて全員がアクトの人なんだと思ったら感動してしまいました。次のインターロータ
の時は今回よりもっといろんな人と仲良くなっていろんなことを吸収したいと思います。ありがと
うございました！

藤岡 RAC　高橋百合子
　世界各国から集まったアクターを目の前にした時は、言葉の壁もあり緊張と不安にかられました。
ですが、怖気づいている私に手を引っ張ってくれ、声をかけてくれた皆の心の温かさが本当に嬉し
かったです。
観光も含め貴重な経験ができた３日間でした。

藤岡 RAC　小平一雄
ローターアクトという同じ組織に所属しているというだけで、言葉のわからない全世界の仲間と同
じ時間をともにでき、分かち合い交流をすることができたことは大変貴重な体験となりました。こ
の体験を、参加できなかった仲間たちに伝えて行きたいと感じました。

セミナーを受ける
　　　　　　浅川副幹事

セミナーを受ける
　　　高木R財団委員長

セミナー会場の様子



Vol.3

26

富岡 RAC　上原康幸
自分自身海外のアクトの方々と接する機会は今まであまり無かったので最初は大変不安でした。し
かしその不安もみんなに出会った瞬間消し飛びました。快く受けいれてくれましたし、アクトに対
する思いや姿勢は自分たちと何も変わらなかったからです。この海外研修を通して自身の視野の狭
さに気づかされ、もっと自己を成長させなくてはいけないと思いました。
アクトには国境はなかった。

富岡 RAC　福田寿喜
私は、海外旅行は、初めてでソウルインターロータ 2008 に参加させていただきました。何もかも
新鮮でした。自分に語学力があればと思ったことを痛感しました。現地の方は暖かく迎えて頂き夜
はパーティなどで親睦を深めました。また、ソウル市外を見学して日本との違いなどを勉強できた
と思います。もし、再び参加できる機会を頂けるなら、語学を学び是非参加したいです。楽しい旅
行でした。ありがとうございました。

富岡 RAC　織田沢　智幸
大会のプログラムはすべて英語という事で、英語が苦手な私はかなり苦労する面もありましたが、
文化の違う世界各国のアクターとの交流は実に新鮮でとても良い刺激になりました。
単純な話しですが、少し英語を勉強してみようと思います。

前橋 RAC　奥原貴之
私の拙い英語力でも外国の人々の輪に混ざり楽しむ事ができました。残念なのはやはり拙い英語力
です。もっと勉強が必要だと反省しました。短い期間でしたが、この貴重な体験を群馬のアクター
達に伝えたいと思います。

セミナーを受ける
　　　　　　浅川副幹事

セミナーを受ける
　　　高木R財団委員長

セミナー会場の様子
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地区主要行事一覧表・周年行事予定クラブ
～2008-2009　地区主要行事予定表～

 ク  ラ  ブ  名 周 年   予        定        日      開     催     場     所
前橋                          
前橋西                          
館林東                         
高崎                          
高崎セントラル  　　　      
前橋中央                         
渋川みどり                      
沼田                          
藤岡                                             
富岡中央                     　　　　　　　　   

5 5
4 5
2 5
5 5
1 0
1 5
1 5
5 0
4 5
1 5

前橋マーキュリーホテル
ロイヤルチェスター前橋
レストランジョイハウス
高崎ビューホテル
高崎ビューホテル
ロイヤルチェスター前橋
未定
ディラン
未定
未定

2008 年 10 月  ７日
2008 年 11 月 16 日
2009 年  3 月 15 日
2009 年  3 月 30 日
2009 年  4 月 11 日
2009 年  4 月 19 日
2009 年  4 月 29 日
2009 年  5 月 10 日
未定
未定

（火）
（日）
（日）
（月）
（土）
（日）
（水）
（日）

～周年行事予定クラブ～

 　　　　開    　　催            日                            項　　　　　　          目                                    場　　　　　　所　
 2008

 2009

四大奉仕セミナー
青少年交換セミナー
GETS　ガバナーエレクト研修セミナー
米山セミナー
地区大会記念ゴルフ大会
米山学友会懇談会
ライラ研修
第 2回ガバナー諮問委員会
GSE 受け入れ 
地区指導者育成セミナー
RI 会長代理歓迎晩餐会
地区大会
ロータリー財団地域セミナー
ロータリー研究会
米山学友会クリスマス会
第３回青少年交換委員会
１年受入学生クリスマスパーティー
１年派遣交換学生選抜試験
第 3回ガバナー諮問委員会・ＧＥ壮行会
米山奨学生選考会  
1 年派遣学生　第 1回オリエンテーション
米山奨学生修了式・歓送迎会
インターアクト国際交流事業
青少年交換委員会 
１年受入学生　春の小旅行 
米山カウンセラｰセミナー
米山新規奨学生オリエンテーション
GSE 派遣
インターアクト国際交流事業（受け入れ）
第４回青少年交換委員会
１年派遣学生　第２回オリエンテーション
全国青少年交換委員会委員長会議
米山記念奨学生学友会総会
第５回青少年交換委員会・１年受入交換学生修了式
１年派遣交換学生　第３回オリエンテーション
第４回ガバナー諮問委員会
新旧地区役員連絡会議

妙義グリーンホテル

グランドプリンスホテル高輪
ホテルアミューズ富岡
２１センチュリークラブ

妙義少年自然の家
前橋マーキュリーホテル

ホテル　アミューズ富岡
ホテル　アミューズ富岡
富岡市かぶら文化ホール・ホテルアミューズ富岡
お台場　メリディアン
お台場　メリディアン
ホテルメトロポリタン高崎

ホテルメトロポリタン高崎
ホテルメトロポリタン高崎

ホテルメトロポリタン高崎
台湾

長谷川ホテル
長谷川ホテル
韓国　大邸市

ホテルメトロポリタン高崎

6
初    旬
14( 日 )　～　15
20
28
未定
4  ( 土 )　 ～　 5
19
13( 月 ) ～ 11.10
7
7
8
19( 水 )　～　20
21( 金 )　～　22
7
初    旬
〃
未    定
10
18
下    旬
21
未定
中    旬
春休み中
18
18
13( 月 ) ～５．11
未    定
下    旬
〃
未定
6
初    旬
〃
27
27

9．

10.

11．

12．

1．

2．
3.

4．

5.
6．

（土）

（月）
（土）
（日）

（日）
（日）
（月）
（金）
（金）
（土）
（木）
（土）
（日）

（土）
（日）

（土）

（土）
（土）
（月）

（土）

（土）
（土）
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新会員紹介

中川　浩一
太田RC

入  会  日  
職業分類
勤  務  先  
役       職
推  薦  者  

2008年6月3日
自動車鈑金
（有）中川自動車販売
代表取締役
栗原　博

/
/
/
/
/

高山　裕
前橋北RC

入  会  日  
職業分類
勤  務  先  
役       職
推  薦  者  

2008年7月7日
ソフトウェアー開発
(有 )協立アスリック
代表取締役
大島　秀夫

/
/
/
/
/

井上　洋樹
前橋北RC

入  会  日  
職業分類
勤  務  先  
役       職
推  薦  者  

2008年7月7日
飼料販売
井上商事 (株 )
代表取締役
女屋　恭治

/
/
/
/
/

須田　好俊
前橋西RC

入  会  日  
職業分類
勤  務  先  
役       職
推  薦  者  

2008年7月4日
スポーツマッサージ
(株 )アクスジャパン
代表取締役
千木良　芳明

/
/
/
/
/

高橋　郁夫
伊勢崎RC

桑原　滋
沼田RC

入  会  日  
職業分類
勤  務  先  
役       職
推  薦  者  

2008年7月1日
茶卸小売
(有 )桑寿園茶舗
代表取締役
金子　吉志

/
/
/
/
/

宮下　隆
太田西RC

入  会  日  
職業分類
勤  務  先  
役       職
推  薦  者  

2008年7月1日
介護老人保健施設
サンフォレスト
事務長
林　映利

/
/
/
/
/

杉本　保典
大泉RC

入  会  日  
職業分類
勤  務  先  
役       職
推  薦  者  

2008年7月2日
電気器具製造販売業
三洋電機 (株 ) 東京製作所
総務人事センター所長
黒河　建三

/
/
/
/
/

八里　隆司
大泉RC

入  会  日  
職業分類
勤  務  先  
役       職
推  薦  者  

2008年7月2日
総合建築
(株 )中道組　関東支店
取締役　支店長
諏訪　輝男

/
/
/
/
/

岩瀬　一夫
太田RC

入  会  日  
職業分類
勤  務  先  
役       職
推  薦  者  

2008年7月3日
介護事業
(株 )メディカルゲート
代表取締役
栗原　博

/
/
/
/
/

小野里　雅広
沼田RC

入  会  日  
職業分類
勤  務  先  
役       職
推  薦  者  

2008年7月1日
自動車販売
(有 )三国自動車
代表取締役    
斉藤　正典

/
/
/
/
/

新井　尚孝
太田中央RC

入  会  日  
職業分類
勤  務  先  
役       職
推  薦  者  

2008年7月11日
葬祭業
(株 )セレモあらい
専務取締役
小暮　正人

/
/
/
/
/

渡辺　繁男
前橋西RC

入  会  日  
職業分類
勤  務  先  
役       職
推  薦  者  

2008年7月11日
運転代行業
前橋代行
代表
白石　仁

/
/
/
/
/

古閑　政男
富岡中央RC

入  会  日  
職業分類
勤  務  先  
役       職
推  薦  者  

2008年7月2４日
電気通信
(株 )キャスコム
取締役
伊原　喜久雄

/
/
/
/
/

入  会  日  
職業分類
勤  務  先  
役       職
推  薦  者  

2008年7月２３日
食肉処理
アグリ・フーズ (株 )
代表取締役
栗原　俊夫

/
/
/
/
/
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文庫通信（251 号）

「ロータリー文庫」は日本ロータリー 50 周年記念事業の一つとして 1970 年に創立された皆様の資
料室です。
ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料（貸出可）など、1 万 9 千余点を収集・整備し、皆様の
ご利用に備えております。閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版先のご紹介、
絶版資料についてはコピーサービスも承ります。
文献資料の電子化を進めており、資料ＰＤＦ閲覧の項目を追加しました。文庫通信もＰＤＦで閲覧
できます。ＰＤＦにアクセスしていただきますと、文献資料をパソコン画面に取り出す事ができます。
クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を備えてありますので、ご活用願います。以下資
料のご紹介を致します。
ロータリー文庫ホームページ http://www.rotary-bunko.gr.jp へのリンクはご自由にお張りいただい
て結構です。

◆最近のロータリー情報より◆
◎「ロータリーの理想」
　ビチャイ・ラタクル　（D.2580 地区大会記録）
◎「ロータリーの向うべき道（シンポジウム）」
　小沢一彦（モデレーター）　（D.2780 地区大会報告書）
◎「職業奉仕の重要性について（2008 年国際協議会リポート）」
　渡辺好政　（D.2690 月信）
◎「ロータリーの綱領」
　鈴木政昭　（D.2800 月信）
◎「決議２３－３４の徹底的解析」
　田中 毅（D.2510 地区大会記録）
◎「決議３４号」
　鈴木政昭　（D.2800 月信）
◎「増強はクラブとロータリアンの強化が唯一の方法　それは新会員の
　意識を高めることから出発する」　服部芳樹　（D.2510 地区大会記録）
◎「今だからこそ問う　ロータリーとは何か」
　深川純一　（D.2830 地区大会記録誌）
◎「ロータリーを生きる」　
　佐古亮尊　（D.2830 地区大会記録誌）
◎「ＣＬＰとロータリー」
　神崎正陳　（D.2500 地区大会報告書）
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　ロータリー文庫　　　
　〒105－0011 東京都港区芝公園 2－6－15 黒龍芝公園ビル 3F
　TEL : 03-3433-6456　FAX : 03-3459-7506　
　http://www.rotary-bunko.gr.jp
　開館 : 午前１０時～午後５時　休館 : 土・日・祝祭日

http://www.rotary-bunko.gr.jp
http://www.rotary-bunko.gr.jp/pdf/251/251_01-01.pdf
http://www.rotary-bunko.gr.jp/pdf/251/251_02-01.pdf
http://www.rotary-bunko.gr.jp/pdf/251/251_10-01.pdf
http://www.rotary-bunko.gr.jp/pdf/251/251_09-01.pdf
http://www.rotary-bunko.gr.jp/pdf/251/251_08-01.pdf
http://www.rotary-bunko.gr.jp/pdf/251/251_07-01.pdf
http://www.rotary-bunko.gr.jp/pdf/251/251_06-01.pdf
http://www.rotary-bunko.gr.jp/pdf/251/251_05-01.pdf
http://www.rotary-bunko.gr.jp/pdf/251/251_04-01.pdf
http://www.rotary-bunko.gr.jp/pdf/251/251_03-01.pdf
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